



Deux Missions Locales du Grand Est récompensées !

Concours "Je filme le métier qui me plaît" - Clap de bronze 2025

Cette année encore, les jeunes accompagnés par les Missions Locales du Grand Est ont brillé par leur créativité, leur implication et leur capacité à porter des projets ambitieux ! 🙌

La Mission Locale du Lunévillois et la Mission Locale de Charleville-Mézières ont décroché un Clap de bronze lors de la 18^e édition du concours national « Je filme le métier qui me plaît », qui valorise l'exploration et la découverte des métiers par les jeunes, pour les jeunes.

À Lunéville, le groupe, composé de cinq jeunes, a choisi de mettre en lumière le métier de chauffeur routier, emblématique de leur territoire. Grâce à un scénario simple mais efficace, au soutien d'un formateur engagé, et à une belle dose d'imagination (avec un clin d'œil à Anne Roumanoff, présidente du jury), ils ont su convaincre !

[Cliquez ici pour découvrir leur production !](#)



À Charleville-Mézières, un groupe de quatre jeunes a choisi de valoriser le métier de tatoueuse, à travers l'histoire inspirante de Barbapink, artiste engagée dans le recouvrement de cicatrices post-cancer. Du choix du sujet jusqu'au montage, les jeunes ont mené ce projet de bout en bout, révélant des compétences solides et une belle capacité à travailler en équipe.

[Cliquez ici pour découvrir leur production !](#)

